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ウィズコロナの中で
の観光振興策について

新型コロナウイルス感染症は多くの店舗や企業に大きな影
響を与えているが、中でも観光業界は深刻なダメージを受け
ている。そこで、アフターコロナ、ウィズコロナの新しい生
活様式の中での我が市の新しい観光戦略について伺う。

　長期的な観光ビジョンを伺う。

短期的な活性化策と来年度の具体的な事業計画を伺
う。

　入院患者は病室から出て歩くことなどはできるのか。

　入院患者に対する看護師の人数は足りているのか。

　男女の比率とそれぞれの平均年齢を伺う。

看護師の負荷を軽減するための福祉用具（介護用
具）は整備されているか。

　電動介護ベッドの整備状況を伺う。

市立病院の入院患者
への対応について

新型コロナウイルス感染症の感染防止対策として、入院患
者にも様々な規制がかけられ大きなストレスとなっている。
働く人が働きやすく、患者が心身ともに癒されるような居心
地のいい入院環境作りの対策について伺う。

　看護師について。

　入院患者への見舞いと家族の面接の状況を伺う。

２者が最低制限価格と同額の入札をして抽選となった
工事があるが、最低制限価格は事前に開示されるのか。

１回目の入札は９者全てが予定価格を超過したが、
２回目は８者全てが予定価格以内の入札となった工事が
あるが工事内容を変更したのか。

発 言 項 目

公共工事の価格につ
いて（その２）

要　　　　旨

９月定例会で「予定価格が５，０００万円以上の案件
は調査基準価格及び失格基準価格を設け、１３０万円を
超え５，０００万円未満の工事では最低制限価格制度を
導入している」との答弁があったが予定価格が
５，０００万円以上でも失格基準価格が設けられていな
い工事があるのはなぜか。

本年９月定例会の一般質問で公共工事の入札価格が適正か
どうかの検証方法などについて質問したが、その後の入札事
案を例に取り確認する。

落札価格が予定価格の約６４％、調査基準価格の約
７２％で調査対象となった工事があるが、予定価格と落
札価格に大きな差が出た理由は何か。また、どのような
調査を行い落札したのか。
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